

Descendió en abril deuda pública española



La Habana, 17 jun (RHC) El Banco de España informó este viernes que la deuda pública del país descendió en abril en 16 mil 333 millones de euros y se situó en un billón 78 mil millones.

El supervisor del sistema financiero español declaró que la deuda del conjunto de las administraciones públicas se redujo al 99,03 % del Producto Interior Bruto (PIB), cifra inferior a la de marzo, cuando fue superior al 100 por ciento del PIB.

La institución bancaria señaló que este comportamiento de la deuda repite el esquema, que también se produjo el pasado año, de alzas en los tres primeros meses y una bajada en abril.

En este sentido la administración conservadora de Mariano Rajoy espera cerrar 2016 con una ratio deuda/PIB del 99,01 por ciento y el próximo año con un 99,0 por ciento, según su último cuadro macroeconómico publicado en abril.

Desde el inicio de la crisis económica en 2008, el débito respecto al PIB de la nación ibérica casi se triplicó, pasando de un mínimo de 35,5 por ciento en 2007 (384 mil millones de euros) al 99 por ciento en 2015.



Radio Habana Cuba